

El PP vuelve a demandar a la Junta el arreglo del socavón de la A-339

Acto celebrado este mediodía por dirigentes provinciales y comarcales del PP en dicho enclave

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 19 de septiembre de 2013 - 17:14



El PP ha vuelto a denunciar uno de los incumplimientos del gobierno de la Junta con la comarca como es el socavón existente en el kilómetro 11 de la A-339 a la altura de El Mojón.

A mediodía de hoy jueves, el secretario general y parlamentario andaluz del PP de Córdoba, Adolfo Molina, junto a los portavoces del grupo popular de Cabra, Cristina Jiménez; Carcabuey, José Marín; Fuente Tójar, Víctor Bermúdez; Almedinilla, Dolores Rojano; y Priego, Miguel Ángel Serrano, junto a varios ediles de esta formación se han dado cita en dicho

enclave, surgido en los primeros meses del año 2010, tras uno de los inviernos más lluviosos de la última década.

Como recordó Molina, la A-339 es una vía que une importantes municipios y por la que transitan 5.000 vehículos al día, indicando que en octubre de 2012 se iniciaron unas obras que como apuntaba, “la propia consejera de Fomento anunció que tendrían una duración de 8 semanas, manteniéndose el socavón casi un año después de este anuncio”.

En este sentido, Molina hizo referencia a la pregunta sobre el particular formulada por el PP en el Parlamento Andaluz el pasado mes de julio, en cuya respuesta se apuntaba que la terminación definitiva estará para antes del verano de 2014, “lo que suponen cinco años para el arreglo del socavón”, añadiendo el secretario general y parlamentario andaluz del PP, que junto a la “herencia” de los cargos, en relación a la nueva presidenta andaluza, “también se heredan las cargas, y el arreglo del socavón es una carga a la que tienen que ponerle solución”.

Por otra parte, Molina aprovechó su intervención para recordar, “las deudas y el paro que nos ha dejado el presidente Griñán”, recordando que otra de las deudas del gobierno autonómico contraídas con la zona son el Chare de Priego o la autovía del olivar, “de la que sólo tenemos un tramo entre Lucena y Cabra”.

Finalmente, Molina recordó que el PP cordobés seguirá presionando a la Junta para que se de una solución al ya tristemente famoso socavón de la A-339, como así han demandado la mayoría de los Consistorio de la zona en mociones presentadas en sus respectivos ayuntamientos y que han contado con un respaldo mayoritario.